

Con el objetivo de promover el Presupuesto Participativo 2025 como un mecanismo democrático que permite incidir en la toma de decisiones públicas, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** pone a disposición del público en general dos cursos: «Participa y decide: Introducción al Presupuesto Participativo 2025 en la Ciudad de México» y «Elaboración de proyectos comunitarios para Presupuesto Participativo 2025 en la Ciudad de México». [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#)

Tomará hasta 10 días contar los votos de la elección judicial capitalina. El Consejo General del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó ayer los lineamientos para el conteo de votos el día de la elección del Poder Judicial, el 1 de junio, así como el modelo de operación para que personas en postración y sus cuidadoras primarias puedan votar de forma anticipada en la próxima elección judicial. [Excelsior \(sitio\)](#), [Capital CDMX \(Sitio\)](#).

Justicia electoral actúa contra la violencia digital ¡La transformación comienza hoy! La Comisión Permanente de Quejas del IECM ha dado un paso histórico al sancionar perfiles en TikTok por violencia política de género. Esto no es solo una medida legal, es un mensaje poderoso: ¡las plataformas digitales NO serán espacios para el odio ni la discriminación!. [La Voz de la Nación](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

---

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo insistió en que, si hay pruebas contra candidatos a la elección judicial por presuntos vínculos con el crimen organizado, se presenten, para que las autoridades electorales puedan decidir en torno al tema. Esto al asegurar que lo establecido en la reforma al Poder Judicial de la Federación es positivo, aunque perfectible. [Reporte Índigo \(sitio\)](#)

Ante las dudas que persisten entre los candidatos al Poder Judicial sobre las características de foros y debates, el INE emitió lineamientos para regular dichos encuentros. [Plano Informativo \(sitio\)](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL LOCAL

---

El Gobierno capitalino se sumará a la difusión de la elección judicial, con una campaña para explicar a la ciudadanía cómo debe votar e informarse sobre las candidaturas. [Reforma \(sitio\)](#)

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, invitó a la ciudadanía a participar en la elección de integrantes del Poder Judicial y anunció el inicio de una campaña de difusión – conforme a sus atribuciones– con el objetivo de brindar la información necesaria para propiciar la mayor participación en esta jornada electoral inédita, que se llevará a cabo el próximo 1o. de junio. [El Informante \(sitio\)](#), [Aquí Sureste QROO](#)

La secretaria de Salud del gobierno capitalino, Nadine Gasman Zylberman, informó que a partir de la reforma de 2007 al Código Penal del entonces Distrito Federal que permitió la interrupción legal del embarazo durante las primeras 12 semanas de gestación, se han realizado a la fecha 292 mil procedimientos de aborto seguro, sin una sola muerte materna. [La Jornada \(sitio\)](#)

La Fórmula 1 seguirá rodando en el Autódromo Hermanos Rodríguez al menos tres años más, luego de que la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, adelantó que ya se tiene lista la renovación del contrato con la máxima categoría del automovilismo deportivo, misma que se oficializará en los siguientes días. [Proceso \(sitio\)](#)

## CONGRESO LOCAL

---

Han pasado 18 años de que la entonces Asamblea Legislativa del Distrito Federal aprobó las reformas para el derecho de la Interrupción Legal del Embarazo (ILE), con ello, se dio paso importante la autonomía sexual y reproductiva de las mujeres; desde entonces se han efectuado más de 277 mil intervenciones, sin ningún deceso. [24 Horas \(sitio\)](#)

## NACIONAL

---

La presidenta Claudia Sheinbaum abrió la puerta para que preservando la prioridad de que el Estado recupere funciones estratégicas en materia de competencia y telecomunicaciones, se pueda modificar la redacción del artículo que regula plataformas digitales o incluso eliminarlo si se interpreta que con ello se pretende censurar la libertad de expresión. [La Jornada \(sitio\)](#)

La alerta sísmica en celulares sigue en planes del gobierno de México para que forme parte de las estrategias para prevenir a la población ante un evento sísmico, por lo que será puesta a prueba por segunda vez de forma abierta durante el Primer Simulacro Nacional de 2025 que se realizará el próximo martes 29 de abril. [Excelsior \(sitio\)](#)